

600036.

ALBERTO BALTRA

Muerte de un moderado

Su búsqueda fue el equilibrio

Como a muchos otros chilenos, a Alberto Baltra Cortés la avalancha de acontecimientos de los últimos años no le resultó fácil de digerir. En la época previa a 1970 fue precandidato presidencial por una de las alas radicales, pero no participó en el gobierno de la Unidad Popular y después de 1973 se habló más de una vez que consideraba inevitable el abrupto fin del régimen militar.

En años recientes no ocultó su deseo de que Chile volviera a una democracia plena, aunque con los renguaños que imponían las autorida-



Muerte de un moderado [artículo] A.S.

Libros y documentos

AUTORÍA

A. S.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Muerte de un moderado [artículo] A.S. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)